



« Fraispertuis City »

Par Lénaïc

Yop !

Aujourd'hui, je vais vous parler du parc d'attractions « Fraispertuis City ».

Ce parc se situe dans les Vosges, entre Rambervillers et Jeanménil.

L'histoire de ce parc débute en 1966. Michel et Simone Fleurent, originaires de Meurthe-et-Moselle, fondent l'« Auberge de la Roche des Fées » sur la Colline des Eaux. C'est en 1971 que Michel Fleurent, fan de western, commence à concrétiser son rêve de créer un parc d'attractions.

En 2004 : Fraispertuis-City obtient le titre de meilleur parc d'attractions familial français. En 2011, le projet le plus ambitieux de toute l'histoire du parc est lancé : l'arrivée d'un coaster hors norme, le Timber Drop, pour un investissement de 4 millions d'€ ! En 2016, pour ses 50 ans, le parc s'agrandit de plus de 3000m². Une nouvelle attraction familiale y est implantée : les « Taureaux sauvages ». Une nouvelle scène couverte est créée, le Billy's Show.

Depuis le 25 mai 2017, une nouvelle attraction est arrivée : le « Golden Driller ». Il s'agit d'une tour de 66 mètres de haut ... qui vous promet une chute libre vertigineuse à la vitesse de 90 km/h !

En 2018, une nouvelle attraction « Mine d'or » sera ouverte.

Pour ma part je vais tous les ans à Fraispertuis-City et je suis toujours ravi

A bientôt !

S'Cool Radio Vittel

Crédits :

S'Cool Radio Vittel – L'Hebdo spécial n°040B – 20/05/2017



<http://www.scool-radio.com/> / cdi.vittel@gmail.com